
2018年6月29日 星期五
编辑：李无双 美编：金驰 校对：陈希K02 报 政务经开 时

本报讯 在“七一”建党节来临之际，6
月 27日上午，航空港实验区管委会副主
任，经开区党工委书记、管委会主任樊福太
带队到前程办事处韩庄村和小韩庄村走
访慰问老党员和生活困难党员，经开区党
工委委员、管委会副主任杨光，区党政办、
人事劳动局和前程办事处等相关单位负
责人陪同慰问。

“七一党的生日就要到了，我受市委
常委、常务副市长王跃华嘱托，同时代
表经开区党工委、管委会来看望您。”在
老党员蒋喜生家中，樊福太与老人拉起

家常，关切地询问老人的身体状况和生
活情况，叮嘱老人要注意保重身体，有
困难就找组织解决。樊福太说，老党员
是我党的宝贵财富，相关部门一定要切
实照顾好这些为党的革命事业作出贡
献的老党员，关心他们的日常生活，切实
帮助解决实际困难，让他们的晚年生活
幸福安康。

随后，樊福太一行来到生活困难老党
员韩中学家中，为这位 93岁高龄、62年
党龄的老党员送去了节日的问候和祝
福，得知老人 93岁高龄生活还能自理非

常欣慰，感谢他为党和国家的建设事业
作出的贡献，叮嘱老人保重身体，并嘱
托相关部门一定要关心好、照顾好老党
员的生活，时刻将他们的冷暖放在心
上，要求各级党组织切实帮助困难党员
排忧解难，让他们感受到党和政府的温
暖，让他们老有所养、老有所乐、老有所
为，安享晚年。同时，希望老党员一如
既往地关心支持郑州及经开区的发展，
多提宝贵意见和建议。
（更多报道见K03版）
记者 王赛华 卢尚卿 通讯员 郭威 文/图

经开区召开今年第三次
河长制工作推进会

本报讯 6月27日下午，经开区总
河长、党工委副书记、管委会副主任王义
民组织召开 2018年第三次河长制工
作推进会。区副总河长、党工委委员、
工会主席王宏伟，河长办相关成员单
位负责人及各办事处总河长参加，河
长办主任主持会议。

会议分别由河长办相关负责人围
绕当前清河行动情况，河长办相关成
员单位、各办事处对各自开展清河行
动，落实整改区第二号总河长令情况
进行了汇报。

经开区副总河长王宏伟对各单位
汇报情况进行了讲评。

最后王义民强调，目前要全区河
长制工作取得一定的成果，各相关单
位要加大督导、联合执法力度，部门联
动，查处、移交、从严从重处罚各类污
染案件。河长办各成员单位、各办事
处要建立会商制度，加强巡河频次，及
时发现问题，解决问题。
记者 李无双 通讯员 郑鸿超

经开区督查重点项目
消防和环保工作

本报讯 6月25日上午，经开区党
工委委员、纪工委书记武斌带队督查
重点项目、消防和环保工作进展情
况。区党政办、纪工委、政法委、环保
局、建设局、城镇办、社管办、公安分
局、消防大队及办事处相关人员参与。

武斌一行分别对三禾电气、吴庄
一处工地和一处垃圾场、经南十七路
附近一处道路施工工地进行环保督导
检查。武斌指出，要认清当前严峻形
势，坚持把环境污染治理工作作为一
项政治任务，不断加大督导力度，严格
执行整改要求，认真落实整改工作，全
面推动经开区大气污染防治工作的高
效开展。

武斌一行随后来到联东U谷和瑞
绣居民安置区开展高层建筑及外墙保
温材料督导检查。检查中，武斌提出，
高层建筑历来是火灾防控工作的重点
和难点，英国伦敦“6·14”、郑州绿地原
盛国际“2·1”火灾事故给我们敲响了
警钟。各单位要把高层建筑消防安全
综合治理作为当前火灾防控的重点，
纳入重要议事日程，精心部署实施，切
实落实政府领导责任、部门监管责任
和单位主体责任，进一步明确产权单
位、业主和物业管理单位的消防安全
责任，做到“权、责、利”有机统一，确保
消防工作有人抓有人管。

武斌结合全区高层建筑消防安全
现状，提出了具体要求：各监管单位要
敢于较真碰硬，对排查出的各类风险
隐患，纳入整改范围，该关停的立即关
停，该整改的立即整改。及时曝光典
型案例，定期发布违法违规企业名单，
倒逼其履行法定职责；标准执行上要
严格。现行的国家消防技术标准对外
墙保温材料的燃烧性能都有明确的界
定标准，都是强制性标准，要严格执
行；对发现采用易燃可燃外墙保温材
料的，政府要挂牌督办，抓紧按期整改
完毕。记者 李无双 卢尚卿

郑州市推进货车司机入工会集中行动在经开区圆满举行

“党建带工建，工建促党建”
本报讯 6月 21日上午，在经开区河

南省鸿泰物流有限公司举行了郑州市推
进货车司机入工会集中行动暨送清凉活
动启动仪式，来自包括河南省鸿泰物流有
限公司货车司机代表、经开区部分规模以
上货运企业代表等在内的 300余人参加
了此次活动。全国总工会基层工作部副
部长高洁，河南省总工会副主席杨会卿，
郑州市人大常委会副主任、市总工会主席
赵新中,市总工会副主席施展，市总工会
副主席宋少丹，各县（市）区总工会主席以
及经开区党工委副书记、管委会副主任
王义民，经开区党工委委员、工会主席王宏伟
等参加了启动仪式。

在启动仪式上，高洁和杨会卿共同为
“河南省鸿泰物流有限公司职工之家”授
牌，参会领导为 20名来自河南省鸿泰物

流有限公司的货车司机代表现场发放了
工会会员证、工会会员卡，并为货车司机
代表发放了市总工会送来的毛巾、香皂、
洗衣粉、手套、夏桑菊等防暑物品。

在推进货车司机入工会集中行动工
作座谈会上，高洁提出，货车司机普遍存
在劳动强度大、工作时间不规律等问题，
货车司机权益保障便显得尤为重要，为更
好地维护职工权益，推动货车司机入工会
对于保障司机“合法维权、合理维权”具有
十分重大的意义；在货车司机入工会集中
行动中，要始终坚持“党建带工建，工建促
党建”的工作思路，保证工作的正确方向；
坚持以职工为本的发展理念，切实维护职
工合法权益，让广大职工共享改革发展成
果；坚持服务发展，广泛开展普惠性服务
活动，切实提高司机群体对工会组织的认

同感；同时要坚持力量倾斜，以改革创新
精神破解难题。

一直以来，经开区总工会始终认真贯
彻落实上级工会关于推进货车司机入工
会的要求，坚持重点推动货车司机相对集
中的物流园区和龙头企业建工会，带动其
他货运企业建会和货车司机入工会；依托
物流园区、物流货运行业协会、龙头企业等
平台，将通过建立物流货运行业工会联合会
进行“二次覆盖”，催化集聚效应，提高物流
货运企业及货运司机组织化程度；不断叫响
做实工会“四送”服务品牌，向职工送保障、
送福利，增强职工入工会的获得感，让物流
货运司机真正感受到工会大家庭的温暖，
并帮助指导企业工会建立职代会制度和
集体协商机制，保障物流货运司机的劳动
经济权益和民主权利。记者 王赛华

樊福太带队走访慰问生活困难老党员

让老党员老有所为老有所乐，安享晚年

本报讯 为加快推进城区主要路段景
观提升改造工程以及抓好今年防汛排涝
工作，6月 26日上午，经开区党工委副书
记、管委会副主任王义民带队深入航海路
组织召开现场工作会，对道路提升改造和
防汛排涝工作进行再谋划、再部署、再强
调。管委会副调研员潘春雨，区规划分

局、建设局、城市管理局、供水公司、交警
四大队、建投公司等相关部门主要负责人
参加。王义民就当前的防汛排涝工作进
行安排部署，要求各部门加大巡查和监管
力度，加强隐患排查和整治力度，确保城
区安全平稳度汛。

会上，结合实际对航海路（九大街—

四港联动段）提升改造方案提出了合理
化的意见和建议。王义民表示，一是统
一标准，结合现状加宽路面宽度。二是
分步推进，提高现有铺装和绿化标准。
三是强化功能，做好配套建设，满足群
众需求。
记者 李无双

经开区召开谋划航海路道路提升改造和防汛排涝工作会

提高现有铺装和绿化标准 加强隐患排查和整治力度


